



Fecundo encuentro y reunión de trabajo en la sede de la PCAL, sostenido en la mañana del 17 de febrero con el Dr. Rodrigo Guerra, la Dra. Emilce Cuda, y del resto del equipo de trabajo, con la presidencia del Consejo Episcopal Latinoamericano (Celam), Mons. Miguel Cabrejos Vidarte, Presidente del Organismo; Mons. Rogelio Cabrera, Presidente del Consejo de Asuntos Económicos; Mons. Jorge Eduardo Lozano, Secretario General; y el P. Pedro Brassesco, Secretario Adjunto.

La reunión fue un espacio actualizado para dialogar y seguir perfilando espacios y momentos -tanto de servicio como de colaboración de la PCAL en la realidad latinoamericana- con los organismos eclesiales de la región y con el mismo Celam.

El Celam compartió con la PCAL algunos de los resultados de la primera Asamblea Eclesial de América Latina, celebrada el pasado mes de noviembre de 2021, en modalidad presencial y virtual, y de su propuesta sinodal. En la última parte de la reunión se comentó la situación social, política y eclesial de algunos países del continente, y se presentaron los avances de algunos proyectos del Celam en el tiempo de esta presidencia.